



Sternsingeraktion 2026

Am Samstag, 03. Januar und Sonntag, 04. Januar fanden sich rund 55 Kinder mit ihren Begleitern wieder im Jakobibus ein. Gut gelaunt und hochmotiviert machten sie sich auf den Weg und gaben ihr Bestes an den Haustüren, in den Restaurants, Cafés und Geschäften und sammelten mit ihren vorgetragenen Liedern und Gedichten neben jeder Menge Süßigkeiten auch einen schönen Betrag von ca. Fr. 12'300.00 für Kinder auf der ganzen Welt. Das diesjährige Motto lautete «Schule statt Fabrik! – Sternsingen gegen Kinderarbeit».

Herzlichen Dank an alle Widnauerinnen und Widnauer für die grosszügigen Spenden und die Unterstützung, die wir in diesem Zusammenhang erfahren durften.

Der diesjährige Sternsingergottesdienst am Sonntagvormittag, welcher von Sabrina und Debora begleitet wurde, begeisterte mit schwungvoller Musik und den vorgetragenen Liedern des Sternsingerchors.

Eine Aktion wie diese braucht neben Motivation und Engagement von allen Seiten auch eine grosse Anzahl an freiwilligen Helfern. Mein allerherzlichstes Dankeschön geht an die Schüler, die Begleitpersonen, die Musiker, die Mitglieder der Kolpingfamilie, die Männerkochgruppe und natürlich an all diejenigen, die im Hintergrund arbeiten. DANKE!

Ich freue mich bereits jetzt aufs nächste Jahr!

Geweihte Kleber können weiterhin im Pfarreisekretariat gegen eine Spende bezogen werden.

Vera Rösch